

[Startseite](#) | [Winterthur](#) | Unternehmerpreis in Winterthur: Elpag gewinnt den KMU-Max

Unternehmerpreis in Winterthur

Elpag gewinnt den KMU-Max

Der diesjährige «Gewerbe-Oscar» des KMU-Verbands Winterthur und Umgebung ging an die Elektrotechnikfirma aus dem Tössfeld.

Kathrin Brunner Artho

Publiziert: 19.05.2022, 06:36



Elpag-Geschäftsführer Adrian Kunz (mit Trophäe) feiert mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern auf der Bühne im Casinotheater.

Foto: Roger Hofstetter

Am Mittwoch regnete es im Casinotheater Konfetti. Ein neuer KMU-Max-Gewinner wurde gewählt und ausgezeichnet: Elpag, die Elektrotechnikfirma aus dem Tössfeld.

Im Final hatte sich die Elpag gegen die Textilhandlung Bolli und das Restaurant Schäfli durchgesetzt. Erstmals wurde der Sieger vom Publikum gewählt. Geschäftsführer Adrian Kunz nahm die vom Künstlerduo Chris Pierre Labüsch gestaltete Trophäe und ein Preisgeld von 3000 Franken entgegen, das an die Werkschule Grundhof gehen soll.

«Wir haben dem Moment entgegengefiebert und standen konstant unter Strom», sagte der strahlende Kunz, als er vom Podium stieg. «Das Gefühl, auf der Bühne zu stehen und diesen Preis entgegenzunehmen, ist einfach unbeschreiblich!» Auch wenn am Donnerstag der Terminkalender voll sei, werde er den Sieg zusammen mit den Mitarbeitenden feiern.

Insgesamt waren 160 Betriebe für den KMU-Max 2022 gemeldet worden, die Jury hatte zehn davon für den Preis nominiert. Nicht zuoberst aufs Treppchen reichte es Eva Pavlik vom Restaurant Schäfli. Das trübte ihre Freude aber nicht: «Als ich vor 42 Jahren zum ersten Mal in die Schweiz kam, hätte ich es mir nie träumen lassen, dass ich einmal hier auf der Bühne stehen würde», sagte sie. Locker nahm «seinen» dritten Platz auch Ruedi Weigold, der die Textilhandlung Bolli in dritter Generation führt : «Schon nur hier zu sein, ist mir eine unglaubliche Ehre.»

Wegen der Corona-Pandemie war der Anlass des KMU-Verbands Winterthur und Umgebung im Casinotheater zweimal ausgefallen. Erstmals führten Christian Meier und Désirée Schiess durch den Abend, als Nachfolger von Christian Modl und Karin Leuch.

Während auf der Bühne Unterhaltung und Show geboten wurden, war die Stimmung unter den 270 Gästen ausgelassen, aber gespannt. So lange, bis der Siegerpokal kurz vor 22 Uhr in die Hände von Adrian Kunz übergeben wurde und er diesen stolz in die Höhe heben konnte. Die Trophäe wird künftig das Büro der Elpag schmücken.

Fehler gefunden? [Jetzt melden.](#)

0 Kommentare